

なかよし通信 10月号



Tel&Fax 075-366-8369 E-mail:nakayoshi.tokiwa@gmail.com



まだまだ暑い日が続きますが、気が付けば日が沈むのが早くなってきました。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですが、ご家族みなさんお気をつけてくださいね！

9月のなかよしでは、寒天遊びをしました。色々な色や形の寒天を手でつぶしたり道具を使って切ったり、カップに移し替えて遊んだり…予想以上に子どもたちが遊び込んでいました！ 感触遊びが好きな子はもちろん、手につく感覚が苦手な子も遊びやすかったようです。今後も指先を楽しく使える遊びの設定を探していきます。

お休みのお知らせ

★ 10月15日(火) は年間の日数調整による休園日です。火曜クラスの方々、療育はありませんので、ご注意ください。



★10月は避難訓練週間です★



10月7日(月)～12日(土)まで、なかよしで地震・火災の避難訓練を行います。保護者の方と避難のシミュレーションができる訓練を予定しています。いつもと流れとは違う療育になりますが、子どもたちの安全を守れるように、保護者の方と職員で“いざ”と言う時に備えて共有できるようにしたいと思います。



◎各クラス保護者の方には職員が声を掛けますので、子どもとの避難誘導にご協力よろしく
 お願い致します

★10月の予定★

親子遊び

“ボール遊び”をします。転がし合ったり、キャッチボールをしたり、かごに入れたりして遊びます。ボールを通して親子の触れ合いを楽しんで下さい。

蛍光灯が割れる可能性もあるため、

上に投げないように、ご注意ください。

また開始5分前の到着にご協力ください。



運動遊び

アスレチック遊びをします。“アスレチック”をイメージして、ジャングルジムを中心にいろいろな遊具で遊びます。ジャングルジムについている滑り台へ登ったりくぐったりして向かう中で、様々な身体の動きを経験できたらと思います。他にも渡る、ぶら下がるなど、いろいろな動きを楽しみます♪



感覚遊び

片栗粉遊びをします。まずは、さらさら素材そのものの感触を楽しみたいと思います。水を混ぜるとトロトロの液状になったり、握ると固まったりと不思議な感触に！食紅でいろいろな色を使って遊びます。

粉が飛びますので、汚れてもよい服装でお越しください。



クッキング

“スイートポテト”作りをしたいと思います。切る、潰す、丸める…などの工程を通し、いろんな感触や変化を楽しめるといいなと思います。

また保護者の皆様にも一緒に食べていただけたらと思っています♪

感染症の最新の状況によっては中止する場合がありますので、ご了承ください。

